



Teilen und Beten

Grönland

Grönland ist die grösste Insel der Welt und liegt zwischen dem atlantischen und dem arktischen Ozean. Politisch ist Grönland von Dänemark abhängig, geniesst jedoch weitgehende Autonomie. Das Land hat etwa 57.000 Einwohner, die meisten von ihnen sind Inuits. Sie leben hauptsächlich an der Küste, da das Landesinnere von einer riesigen Eiskappe bedeckt ist. Es herrscht ein arktisches Klima mit sehr strengen Wintern und kurzen, kühlen Sommern. In der grönländischen Kultur vermischen sich Inuit-Traditionen mit skandinavischen Einflüssen.



Dieses Foto von Unbekannter Verfasser unterliegt der CC BY-Lizenz.

Die Hauptstadt ist Nuuk, eine moderne Kleinstadt inmitten einer weitgehend unberührten Landschaft. Sie hat nur 2000 Einwohnern.

Die Arbeit der Heilsarmee begann hier 2012 und das Heilsarmeekorps in Nuuk ist die einzige Heilsarmeepräsenz in Grönland. Das Korps beherbergt hauptsächlich Obdachlose, die dort Wärme, Zuhören und Begleitung finden.





Gebetsanliegen:

- Betet für die Menschen, die sonntags oder unter der Woche zur Heilsarmee kommen. Viele von ihnen haben Suchtprobleme. Wir sehen, wie Jesus in ihrem Leben wirkt, und einige werden von ihrer Sucht befreit.
- Betet für die Familien, die sich regelmässig im Heilsarmee-Korps treffen. Viele von ihnen haben den Glauben an Jesus gefunden oder wiedergefunden und einen neuen Zusammenhalt in ihrer Familie.
- Wir konnten ein neues Haus direkt neben dem Korps erwerben. Es wird uns ermöglichen, die Quartierarbeit weiter auszubauen, insbesondere für benachteiligte Familien. Betet für die Finanzierung der Renovierungen und für die richtigen Menschen, die die Arbeit unterstützen.
- Grönland ist ein riesiges Gebiet, und die Heilsarmee ist nur in Nuuk vertreten. Betet, dass sich die richtigen Türen öffnen und für die Mitarbeiter in der Mission.

